

思いますし、地域の宝です。

それでは、2012年から大葛青若会と一緒に行つた活動を紹介していきます。

大葛七集落対抗節電大会

2011年の7月、8月の毎週金曜日、大葛地区の各世帯が20時から21時までの間、家の照明を消すという大葛自主的計画節電を行いました。

そして2012年はその節電の意識を繋げるために、大葛七集落対抗節電大会行いました。

大会の内容は、「去年の自分より節電する」、ただそれだけです。電気料金の減少率を大葛七集落で集計し、競い合いました。結果は、七月は森越、八月は大渡夏焼がそれぞれ優勝しました。商品は大葛温泉入浴無料券と、全国的に見てもとてもユニークな取り組みだったと思います。



ろうそくの明かりで会議

大葛の活動を発表してきました。

そして翌日の表彰式では、東京の荒川区と共に特別審査委員賞を頂きました。小さな集落の活動が全国に認められました。

この結果は大葛地域、全員の力です。

今年の夏も、大葛は自主的計画節電を行いました！

1年目からのソバの栽培ですが、2年目からは青若会で取り組んでいます。

組織でやれることが大きな成果だと思います。しかし、青若会での初年度は全て手作業だったため苦難の連続でした。

それでも地域のお母さん方の協力もあり、無事に、収穫したソバを使つた蕎麦会を開くことができました。



会場の東京ビックサイト

の協力があるからこそです。若い力を地域が支えています。若い世代の頑張りをみんなが認めてくれています。

最近は、若い世代と上の世代が酒を酌み交わすことがより多くなりました。前向きな話ばかりで、とても良い雰囲気です。節電などの活動が、地域の交流をより深くしました。世代間の交流が大葛の将来のさらなる飛躍を感じさせます。

兵庫から初めての雪国に来て早3年。振り返ってみると、色んな人に助けられた3年間でした。協力隊として赴任したはずが、助けてもらつてばかりです。いつも本当にありがたく思っています。



最後に

兵庫から初めての雪国に来て早3年。振り返ってみると、色んな人に助けられた3年間でした。協力隊として赴任したはずが、助けてもらつてばかりです。いつも本当にありがたく思っています。

今年は収穫作業も機械化され、作業効率が格段にアップしました。今後は、地域のイベントとともに、ソバを使つた加工品の商品化を目指します。大葛のソバはこれからです。

いろいろな人にお世話をになりました。

大葛の将来を考える会や地域の皆さま

に優しくしてもらいました。大葛だけでなく、比内、大館でも助けていました。雪は大変ですが、ここ大館の人への温かさはそれに勝ります。

このご恩は一生忘れませんし、なんらかの形で恩返しができればと思っています。大葛に来て本当に良かつたです、出会つたすべてのかたに心から感謝しております。ありがとうございます。

大葛に来て本当に良かつたです、出会つたすべてのかたに心から感謝しております。ありがとうございます。

ありがとうございました！そして、今後ともよろしくお願ひします!!

大館市地域おこし協力隊ホームページ

<http://www7.ocn.ne.jp/~ookuzo>

ブログ「アキタライフ」(松原隊員)

<http://www.iju-jin.jp/chiikiokoshi/blog/4044>

ブログ「秋田からのおくりもの～」(林隊員)

<http://www.iju-jin.jp/chiikiokoshi/blog/4045>

問い合わせ

大葛地域おこし協力隊事務所

〒018-5851

比内町大葛字大葛家後 89 番地 1

☎57-2011

